
Note sur l’assemblée générale des Copains du trieux 
 

 

Les « Copains du Trieux » ont tenu leur assemblée générale annuelle le 4 août à 

la salle des Chardons Bleus de l’Armor Pleubian, avec, comme invité d’honneur 

Monsieur Yvon Bonnot, maire de Perros Guirec, et Président de l’Association 

Nationale des Elus du Littoral. 

Le Président, Jean-Noël Destremau a rappelé le long combat de l’association 

pour la préservation du site de l’EMA, pour lequel les « Copains » étaient en 

contact avec un groupe international de Recherche et Développement qui y 

aurait établi  dans un premier temps un centre de formation pour ses cadres, et 

envisageait d’y créer un pôle de recherche sur les énergies marines.  

« L’ensemble de l’EMA (2500m2 bâtis, et 25000m2 de terrain) a été vendu aux 

enchères en septembre pour un peu plus d’un million d’euros à un architecte de 

Saint Brieuc  très connu au plan national, et qui a indiqué qu’il n’avait pas 

d’autre projet que d’y habiter ». C’est, a conclu le Président, une solution très 

acceptable, même s’il est certain que nous aurions préféré une solution 

génératrice de valeur ajoutée pour la région, comme celle que nous avions 

imaginée. 

Les « Copains » se sont naturellement penchés sur la question des algues vertes. 

Ils ont rencontré le CEVA, et suivent de près les réflexions d’Eaux et Rivières 

de Bretagne . Ils ont salué le plan de lutte contre les algues vertes des pouvoirs 

publics, qui encourage le développement des surfaces herbeuses et la 

restauration des zones humides.  Leurs moyens humains ne leur permettent pas 

d’agir directement sur un aussi vaste sujet. Ils apportent en revanche leur soutien 

aux associations qui ont les équipes suffisantes pour être efficaces. 

Le président a rapidement évoqué les projets qui ont paru dans la presse : écluse 

sous le pont du Trieux, extension du port de Loguivy, passerelle » 

hymalayenne »,  en regrettant que ces propositions intéressantes ne soient pas 

étayées par des études de faisabilité, d’impact sur l’environnement, et de coût. Il 

indique que l’association est prête à participer à toutes réflexions sur ces thèmes. 

Enfin JN Destremau a lancé un appel « à toutes les personnes attachées à un 

développement harmonieux de notre estuaire ! Qu’elles viennent travailler et 

réfléchir avec nous , afin que l’association puisse continuer à être une force de 

proposition pour nos élus ! » 


